



Förderverein der Kardinal-von-Galen-Grundschule

Sendenhorst e.V.

Was ist der Förderverein?

Der Förderverein wurde im Jahr 1993 gegründet und besteht aus Eltern, Lehrern, Förderern und Freunden der Kinder unserer Grundschule. Der Verein möchte die Kardinal-von-Galen-Grundschule bei der Erziehung und Bildung der SuS unterstützen und ergänzen. Hierbei arbeiten wir eng mit der Schulleitung sowie der Schulpflegschaft zusammen.

Wir wollen helfen!

Gerade in Zeiten angespannter öffentlicher Haushalte ist es wichtig, Schule und SuS in den Bereichen zu fördern, die vom Schulträger nicht oder nicht ausreichend berücksichtigt werden können. Deshalb unterstützen wir ideell, materiell und finanziell den Unterricht und Projekte in vielfältiger Form.

Wichtig... ist uns auch die finanzielle Unterstützung einzelner Kinder in sozialen Notlagen, die diskret und unbürokratisch über die Klassenlehrer erfolgt. Aber auch die Förderung der Zusammenarbeit zwischen Eltern und Lehrern liegt uns sehr am Herzen.

Und... durch die Übernahme der Trägerschaft der Bis-Mittag-Betreuung von 11:50 – 13:30 Uhr ermöglichen wir den Eltern eine verlässliche, fürsorgliche Betreuung der Kinder.

Wir sind aktiv!

Dank zahlreicher Spenden und Mitglieder!

Das haben wir bisher umgesetzt:

- ♥ Trommelprojekte
- ♥ Autorenlesungen
- ♥ Pausenspielgeräte wie: Liegeräder, Kletterlandschaften, Fußballtore ...
- ♥ Hebammenprojekt
- ♥ Projekte „Kinder stärken & schützen“
- ♥ Neugestaltung der Lesestube und regelmäßige Unterstützung zur Anschaffung neuer Bücher
- ♥ Einschulungskisten
- ♥ Rollende Waldschule
- ♥ Spezielle Projekte wie: Planetariumsfahrt, Laufchallenge, Waldolympiade...
- ♥ ...

Wir brauchen sie!

Um unsere Ziele weiterhin umsetzen zu können, brauchen wir Ihre Mithilfe!

Zum einen brauchen wir **Anregungen, Ideen und tatkräftige Unterstützung**, zum anderen brauchen wir **neue Mitglieder**, mit deren **Beiträgen und/oder Spenden** wir die verschiedenen Projekte verwirklichen können. Alle Spenden und Mitgliedsbeiträge können Sie steuerlich absetzen, da wir ein anerkannter gemeinnütziger Verein sind!